

Originaltitel **Dubai's ruler appoints son as chairman of DIFC**
Datum **25.08.2011**
Quelle **ArabianBusiness.com**
Sprache **deutsch (frei übersetzt), englisch**



Der Herrscher von Dubai ernennt seinen Sohn zum Vorsitzenden des DIFC

von Reuters

Dubais Herrscher Scheich Mohammed bin Rashid al-Maktoum ernannte seinen Sohn Scheich Maktoum bin Mohammed bin Rashid Al Maktoum zum Vorsitzenden des Dubai International Finance Center (DIFC), dem auswärtigen Finanzbereich der Emirate, durch eine am Mittwoch herausgegebene Anordnung.

Scheich Maktoum bin Mohammed bin Rashid al-Maktoum, 27, wird den Vorsitz des obersten Rates der DIFC begleiten, welches seit 2004 finanzielle Freihandelszone für 800 Firmen, dabei 18 der 25 wichtigsten Weltbanken, Vermögensberater, Versicherungen und Rechtskanzleien, ist.

Scheich Mohammed bestimmte darüber hinaus ein neues Gremium für das DIFC, in welchem Mashreq Abdul Aziz Al Ghurair die Position des stellvertretenden Vorsitzenden inne hat.



Der Wechsel folgte auf weitere, vorhergehende Umbildungen innerhalb der obersten Regierungsorgane der Emirate. Diese sollen dabei helfen, die internationale Vertrauenswürdigkeit nach der Schuldenkrise im Jahr 2009 und dem schmerzvollen Konjunkturrückgang wieder herzustellen.

Ende Juni ernannte der Herrscher von Dubai seinen Onkel und engen Berater, Scheich Ahmed bin Saeed al-Maktoum zum Vorsitzenden der NBD der Emirate, der größten Bank der Vereinigten Arabischen Emirate. Er ersetzte damit Ahmed Humaid Al Tayer, eine wichtige Persönlichkeit auf dem Gebiet der Wirtschaft und Politik.

Scheich Ahmed übernahm im Dezember ebenfalls das Amt des Vorsitzenden des Schuldnerzusammenschlusses von Dubai.

Weitere, führende Mitglieder des DIFC sind bekannte Persönlichkeiten in Dubai, so Isa Kazem, Hussain Mohammed al Qemzi, Abdul Fattah Al Saeed Mansoor Sharaf, Abdullah Mohammed Saeed Ghobash und David Alden.

Der kürzlich neu ernannte Präsident des DIFC, Abdullah Mohammed Saleh und der Vorsitzende des Internationalen Finanzservice von Dubai sind ebenfalls Mitglieder des neuen Gremiums.

Originaltitel **Dubai's ruler appoints son as chairman of DIFC**
Datum **25.08.2011**
Quelle **ArabianBusiness.com**
Sprache **deutsch (frei übersetzt), englisch**



- englisch -

Dubai's ruler appoints son as chairman of DIFC

By Reuters

Dubai's Ruler Sheikh Mohammed bin Rashid al-Maktoum appointed his son as chairman of the Dubai International Financial Centre (DIFC), the emirate's offshore financial district, by decree on Wednesday.

Sheikh Maktoum bin Mohammed bin Rashid al-Maktoum, 27, will chair the Supreme Council of the DIFC, which since 2004 has been a financial free zone for 800 firms, including 18 of the top 25 global banks, global asset managers, insurers and law firms.

Sheikh Mohammed also appointed a new board for the DIFC, which includes chief executive of Mashreq Abdul Aziz Al Ghurair as deputy chairman.

The changes follow on from other senior level reshuffles at top government entities in the emirate which is keen to restore its international credibility after a 2009 debt crisis and painful property slump.

In late June, Dubai's ruler named his uncle and close adviser Sheikh Ahmed bin Saeed al-Maktoum as chairman of Emirates NBD, the UAE's largest bank by assets, replacing Ahmed Humaid Al Tayer, a prominent Dubai business and political figure.

Sheikh Ahmed also took charge of debt-laden conglomerate Dubai World as chairman in December.

Other DIFC board members are comprised of well-known Dubai names, including Isa Kazem, Hussain Mohammed al Qemzi, Abdul Fattah Al Saeed Mansoor Sharaf, Abdullah Mohammed Saeed Ghobash, and David Alden.

The recently appointed governor of DIFC, Abdullah Mohammed Saleh, and the Chairman of the Dubai International Financial Services Authority - its regulator - are also on the new board.